



El Estado debe anteponer interés superior de la niñez en regulación de videojuegos: Jesús Ramírez

El diputado Antonio de Jesús Ramírez Ramos (PVEM) exhortó a la Dirección de Radio, Televisión y Cinematografía, de la Secretaría de Gobernación, a que rinda un informe respecto de las acciones públicas para supervisar y vigilar a la industria creativa-tecnológica de los videojuegos. En un comunicado señaló que con este objetivo presentó un punto de acuerdo en el que se establece que, con base en los parámetros para clasificar los contenidos de los juegos electrónicos, es fundamental conocer las campañas oficiales difundidas y sus resultados.

https://edomexaldia.com/el-estado-debe-anteponer-interes-superior-de-la-ninez-en-regulacion-de-videojuegos-jesus-ramirez/